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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 002/2020 
Aos dois dias do mês de março de dois mil e vinte, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências do Plenário da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida 
Joaquim Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, 
GILMAR JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO 
ANTUNES, PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, 
que assinam em Livro próprio suas presenças para a segunda Sessão Ordinária do 
primeiro período da 4º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de 
Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 002/2020, conforme disposto no Regimento 
Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o 
Presidente Jair Formaio, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais 
presentes. Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Sidmar Onofre para fazer a leitura 
do texto bíblico seguido do momento da oração. Em seguida o Presidente solicitou ao 
Secretário da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. 
Correspondência Recebida: Correspondência da Cresol, convidando todos para 
Assembleia da agencia, dia 03/03/2020, as 19h30min. Convite do Prefeito Municipal para a 
1º Audiência Pública e revisão do Plano Diretor Municipal, dia 05/03/2020, as 19h00min.   
Correspondência Expedida: Oficio nº. 004/2020, ao Executivo Municipal, encaminhando 
a Indicação 001/2020. Oficio nº. 005/2020, ao Executivo Municipal, encaminhando o 
Autógrafo do Projeto de Lei 001/2020.  Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 003/2020, 
referente ao Projeto de Lei 002/2020, o qual autoriza a permuta e desafetação para 
adequação de áreas do perímetro urbano do Município de Enéas Marques.  Protocolo nº. 
004/2020, referente ao Projeto de Lei 003/2020, o qual autoriza o Poder Executivo 
Municipal a conceder recomposição geral e anual à remuneração dos servidores públicos 
municipais com base dos índices inflacionários IGP-M/FGV, Índice Geral de Preços do 
Mercado, acumulado nos últimos 12 meses, exceto aos profissionais do Magistério. 
Protocolo nº. 005/2020, referente ao Projeto de Lei 004/2020, o qual autoriza o Executivo 
Municipal a conceder reajuste ao piso salarial do Magistério do Município de Enéas 
Marques – PR. Protocolo nº. 006/2020, referente ao Projeto de Lei Ordinária do Poder 
Legislativo 005/2020, o qual Denomina “COMPLEXO ESPORTIVO MUNICIPAL JUSTINO 
SCHMITZ”, o novo empreendimento esportivo deste município, que é composto pelo 
estádio de futebol e quadra poliesportiva de grama sintética, localizada às margens da PR-
471, sentido Comunidade de Vista Alegre, Município de Enéas Marques – PR. Protocolo 
nº. 007/202, referente à Indicação 002/2020, de autoria dos Vereadores Jair Formaio e 
Nélio José Paludo, os quais requerem que sejam realizadas obras de calçamento com 
pedras irregulares em vários pontos críticos da Zona Rural do Município. Protocolo nº. 
008/2020, referente ao Projeto de Lei Ordinária do Poder Legislativo 006/2020, o qual 
dispõe sobre a revisão geral anual de 6,83% com base nos índices inflacionários IGP-
M/FGV, índice geral dos preços do mercado, acumulado nos últimos 12 meses ao subsídio 
do Prefeito Municipal, Vice-Prefeito e Secretário Municipal do Município de Enéas 
Marques. Protocolo nº. 009/2020, referente ao Projeto de Lei Ordinária do Poder 
Legislativo 007/2020, o qual dispõe sobre a revisão geral anual de 6,83% com base nos 
índices inflacionários IGP-M/FGV, índice feral de preços do mercado, acumulado nos 
últimos 12 meses ao subsídio do Presidente da Mesa Diretora da Câmara e dos 
Vereadores do Município de Enéas Marques. Protocolo nº. 010/2020, referente ao Projeto 
de Lei Ordinária do Poder Legislativo 008/2020, o qual dispõe sobre a revisão geral anual 
de 6,83% com base nos índices inflacionários IGP-M/FGV, Índice Geral de Preços do 
Mercado, acumulado nos últimos 12 meses à remuneração dos servidores do Poder 
Legislativo de Enéas Marques/PR. Protocolo nº. 011/2020, referente à Indicação nº. 
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003/2020, de autoria do Vereador Adão Biancatti, o qual requer que seja realizada a 
construção de um bueiro na entrada da propriedade do Sr. Vanildo Bonin, Linha Bom 
Jesus. Protocolo nº. 012/2020, referente a Indicação 004/2020, de autoria do Vereador 
Adão Biancatti, o qual requer que seja realizada a ampliação da rede hídrica na Linha Bom 
Jesus, entre a propriedade do Sr. Valter Raulino até a Igreja da Comunidade. Protocolo nº. 
013/2020, de autoria do Vereador Adão Biancatti, o qual requer que seja realizada a 
reforma da antiga Escola da Comunidade do Rio Bocó. Despacho da Presidência: Os 
Projetos de Lei Ordinária do Executivo Municipal 002, 003 e 004/2020, foram 
encaminhados as Comissões permanentes da Casa para emissão de parecer.  Os Projetos 
de Lei do Poder Legislativo nº. 005, 006, 007 008/2020 foram encaminhados à ordem do 
dia da próxima sessão para primeiro turno de discussão e votação. As indicações 002, 
003, 004 e 005/2020 foram encaminhadas para serem analisadas e dadas os devidos 
encaminhamentos. Grande Expediente: Inscrito os Vereadores Vereador Sidmar Onofre e 
Marcelo Adriano Antunes. O Vereador Sidmar fez uma Indicação verbal pedindo a 
manutenção da rua do trecho entre a Escola Criança Feliz até ao lacticínio. Ressaltou a 
necessidade destas melhorias para os veículos que transitam nesta rua. O Vereador 
Marcelo pediu a recuperação de pontos de ônibus na comunidade de Alto Bela Vista, um 
em frente à propriedade do Sr. Daniel Maier e outro próximo a propriedade do Salésio 
Maier. Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os Vereadores com 
assento na Casa.. Não havendo matéria para ser deliberada e nenhum popular inscrito na 
Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os 
Vereadores, Adelar Lima, Nélio José Paludo, Paulo Matia Heinz, Adão Biancatti, Gilmar 
Jacob Heinz e Jair Formaio. O Vereador Adelar pediu reparos na iluminação pública na 
cidade com trocas das lâmpadas queimadas. Comentou sobre os requerimentos 
apresentados pelos Vereadores, os quais não foram atendidos pelo Executivo Municipal. 
Disse esperar que o Executivo atendesse aos pedidos dos Vereadores, uma vez que 
beneficiará a população. O Vereador Nélio reforçou o pedido para a recuperação do ponto 
de ônibus em frente a propriedade de Antoninho Andreto, comunidade de Bela União e 
também em frente a propriedade de Jandir Natal, comunidade de Cristo Rei. Falou sobre o 
Projeto de Lei 005/2020, o qual denomina o novo Complexo Esportivo Municipal. O 
Vereador Paulo Matia comentou sobre as Indicações apresentadas nesta Sessão, 
ressaltando que quando se trata de grande interesse público poderia ter apresentado em 
nome de todos os Vereadores com assento na Casa. Lembrou do valor de R$ 75.000,00 
repassado o Executivo para a construção do estacionamento e muros em frente ao 
Pavilhão dos idosos e Departamento Agricultura, solicitando que o Presidente busque 
informações sobre a licitação para essa construção. Comentou sobre o Micro Sistema de 
água das comunidades de Cristo Rei e Alto Pinhal, ressaltando o valor que a Câmara 
devolveu para Executivo fazer essa obra. Falou sobre os Requerimentos apresentados 
pelos Vereadores, os quais não foram atendidos pelo Executivo, ressaltando a falta de 
respeito do Executivo com os Vereadores. Também reforçou o pedido do Vereador Adelar 
Lima para melhorias na iluminação pública. Solicitou que o Presidente marcasse a data da 
Sessão Solene para entrega do Titulo de Cidadão Honorário ao Senhor João Ramilio. O 
Vereador Adão falou sobre o Micro Sistema de Água nas comunidades de Alto Pinhal e 
Cristo Rei, enfatizando que o Poder Legislativo tem que fiscalizar para que seja feito 
conforme o contrato assinado com a Sanepar. Comentou sobre as indicações 
apresentadas por ele nesta Sessão. Ressaltou sobre o valor de R$ 250.000,00 
encaminhados ao município pelo Deputado Federal Schiavinato para construção de 
calçamentos na região de Cristo Rei. Finalizando sua fala parabenizou todas as mulheres 
pela data do Dia da Mulher comemorado no dia 08/03. O Vereador Gilmar também 
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reforçou pedido para reparos na iluminação pública na cidade, especialmente na Avenida 
Presidente Dutra. Parabenizou todas as mulheres pelo Dia da Mulher. O Vereador 
Presidente Jair disse que os pedidos feitos pelos Vereadores iriam ser encaminhados ao 
Executivo. Sobre os recursos repassados ao Executivo, disse que depende do agora do 
Prefeito fazer. Comentou sobre o Projeto de Lei 005/2020 e também as Indicações 
apresentadas nesta Sessão. Ressaltou o bom trabalho que são feito pelos Vereadores em 
prol da população do município. Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu a 
Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 3ª Sessão 
Ordinária do primeiro período da 4ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do 
dia 09 de março de 2020. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou 
encerrada a segunda Sessão Ordinária do primeiro período da 4ª Sessão Legislativa da 
13º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 02 de março de 2020, às 
20h05min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os Vereadores com 
assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-
se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta 
Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 
 VEREADOR JAIR FORMAIO                                VEREADOR GILMAR JACOB HEINZ  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                      PRIMEIRO SECRETÁRIO  


